

El pasado 18 de noviembre de 2009, Innovación y cohesión social lanzó una convocatoria para presentar propuestas de Estudios Situacionales sobre “Ciudadanía regional y los Gobiernos Locales del Mercosur”. Luego de evaluar un total de 8 propuestas presentadas en tiempo y forma, finalmente el jurado falló a favor de una de ellas el pasado 27 de enero.

La propuesta seleccionada fue presentada por la ciudadana argentina Silvia Chejter y su equipo, integrado por las siguientes personas: Graciela Varela, Mariana Fassi y Amanda Viñoles. Para la selección de la propuesta se consideró su enfoque amplio, diverso y participativo.

Se recibieron 8 propuestas en tiempo y forma.

Se procedió a evaluar las propuestas de acuerdo a los criterios establecidos en los términos de referencia: la pertinencia de la propuesta, la adecuación y la eficiencia de los costos, la experiencia de implementación de estudios similares.

Se puntuó la pertinencia (máximo 50), la adecuación y eficiencia (máximo 25) y la experiencia del equipo (máximo 25) presentadas en las 8 propuestas.

El jurado estuvo integrado por representantes de las organizaciones participantes de Innovación y cohesión social; RACINE, IHEAL-LOCAL, Fundación Tiau y la Intendencia Municipal de Montevideo en representación de la Secretaría Técnica Permanente de la Red.

Este es el segundo de los tres llamados para la presentación de estudios situacionales que realizará el proyecto durante su desarrollo, en la actualidad ya cuenta con el primer estudio en Integración Productiva y los Gobiernos Locales del Mercosur, que se dará a conocer oficialmente el próximo 3 de febrero en Conferencia de Prensa.

Este estudio deberá realizar un análisis estructurado sobre las diferentes políticas, prácticas e instrumentos mediante los cuales los gobiernos locales de Mercociudades se relacionan entre sí, y con la sociedad civil de su territorio, vinculada a actividades que promuevan una ciudadanía regional que contemple e incluya la diversidad de la región.

El interés del estudio será convertirse en uno de los instrumentos para la profundización de la

ciudadanía regional en el Mercosur, considerando el aporte de los Gobiernos Locales y la Sociedad Civil, con información sobre lo que hacen y pueden hacer desde sus políticas de forma articulada.